

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO**, Diputada por A Coruña, **Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL**, Diputado por Granada, y **Dña. Belén HOYO JULIÁ**, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Los días 24 y 25 de marzo se celebró la XXVIII Cumbre Iberoamericana en Santo Domingo. En su intervención, el Presidente del Gobierno no hizo mención de la garantía y el respeto de los Derechos Humanos, un eje rector de nuestra política exterior. Tampoco mencionó el apoyo a Ucrania en un momento en que este es el principal asunto internacional sobre la mesa.

- ¿A qué se debe que el Presidente del Gobierno no haya mencionado el eje rector de la política exterior española?
- ¿Considera el Gobierno que pedir respeto a los derechos humanos y la democracia frente a los distintos mandatarios pondría en peligro las buenas relaciones?
- ¿Considera el Presidente del Gobierno que los márgenes de mejora en la región nada tienen que ver con el fortalecimiento democrático y el respeto a los derechos humanos?
- ¿A qué se debe que no se incluyera una condena a la invasión rusa de Ucrania y al apoyo a esa nación europea? ¿Esa incapacidad fue una nueva prueba de nulo peso de la política exterior del presidente del Gobierno en la región?



Madrid, 28 de marzo de 2023

Fdo:  
LOS DIPUTADOS

Vº Bº  
EL SECRETARIO GENERAL